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この他、2学期からの取り組みとして、夢づくり・自分づくり・なかまづくり・

学校づくりの「4 つのがんばる」についての取り組み、「感謝」と「発信」に

よる活気ある学校、課題を振り返りながら、少しずつ通常の学校へ戻して

いくこと、学習参観の実施方法などについて確認させていただきました。 

 また、今後の予定として、全校持久走大会の実施、土曜日授業の開

催について聞いています。 

※持久走大会については、今回から、学習指導要領に沿い、競争型 

から、リレーマラソンによる達成型へ変更されます。 
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学校再開から約半年・・・理事会開催 

2020.11.20 

●情報共有（学校運営管理の進捗等について）・・・松山校長

先生より・・・最近では、コロナウイルスだけでなく、インフルエンザ、鳥

インフル、ノロウィルスなどたくさんの感染症がでてきているため、気を

緩めずしっかりと予防対応していき、教育活動を進めていくことを聞か

せてもらいました。 

 これまでの教育活動としては、「自分で みんなで つくりだす 2学

期」としての取り組み成果として、子どもたちがすすんであいさつ、声か

けをしてくれるようになっていること、初めてのリモート音楽集会におい

て、伝統を守り、心をつなぐ大切さを感じてくれたこと、感動を覚えてく

れたということを聞きましたし、実施も危ぶまれた修学旅行では、子ど

もたち自身が自覚を持ち取り組み、無事に実施できたこと、運動会

でも、自分たちでできることに積極的に取り組んでいた姿勢が見られ

たことに感動したという話を聞いています。 

 

 

 

6月に学校が再開され、今までとは違った形での学校行

事、さまざまな取り組みが進められてきました。 

今回の理事会においては、今までの学校行事、取り組

みについて、また、今後に向けての取り組み方針等を中心

に確認、協議させていただきました。 

話を聞かせていただく中で、学校での様々な取り組みや

コロナ禍における先生方の創意工夫、日々の努力を確認

させていただきましたし、先生方が、常に子どもたちの成長を

願い、職員間で意見を出し合い取り組んでくださっているこ

とを確認させていただきました。 

 

 

みなさんは音楽集会動画観られましたか？＾＾ 

理事会においても、リモート音楽集会での動画を観させ

ていただきましたが、地域の一人として、涙が出るような感

動を覚えました。我が子はすでに菩北を卒業し中学生、高

校生となっていますが、当時を思い出し、懐かしく感じた以

上に、この地域の子どもたちみんなが大きな声を出し、すべ

ての学年が音楽を通じてつながっていることに非常に感激、

感動しました。生でみている、聴いているときよりも感動した

のはわたしだけではないのでは・・・・・・コロナ禍で先生方が 

中心に提案し、取り組んでくださったリモート音楽集会、理事の一

人として素敵なことで、誇らしげな取り組みではないかなと感じて

います。こんな取り組みができる菩提寺北小学校、みなさんととも

に大事にしていきたいなと感じました。 

ちなみに・・・・・・ 

このリモート音楽集会の映像制作・編集は、松山校長がして下

さったとのことです(^^♪・・・ありがとうございます。 

 好評につき、見逃した方に！！ 11月 27日に再放映を実

施しました！！さらに見逃した方は、次の放映の機会を逃さな

いように！！ 

 

 

【意見】 

昨年は、コロナ禍で卒業生、教職員、保護者 2 名までという状

況で卒業式を実施しているが、在校生が卒業式を見る機会

は？セレモニーとして参加できなくても、動画や中継など、ふれる

機会を持てないか・・・在校生からのビデオレターなんかは・・・ 

●次年度学校行事について 

例年と違い、コロナがあるということを踏まえ、修学旅行、運動会、卒

業式、音楽集会、ＹＡ（ヤングアメリカン）などの大きな行事につい

て、トップダウンではなく、教職員間全員で意見を出し合い、どのように

取り組んでいくのかを現在、進めているとのこと。その中の卒業式につい

て、理事より意見あり・・・・・ 

 

 

沢山の意見、提案を取り入れながら次年

度行事の検討をし、取り組んでいきます。 

【意見】 

掃除の日が週 2 回となったが、大丈夫か？その後の子どもたち

の変化は？ 

 

昨年から始めた取り組みで、急激な子どもたちの変化は  

見られませんが、子どもたちの主体的な気持ち、気づきを育

てていくという一面と、働き方改革の両面により取り組んでい

ます。地道な取り組みかもしれませんが、子どもたちへの指導         

も工夫しながら進めていきます。 
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ち』の精神で来年度のあすなろカーニバルに向けて復活するべくコソ

練の毎日を過ごしています。子供たちと一緒に楽しみたい！！と言う方

は是非ご一緒しませんか？コミュニティースクール関係者で有れば老若

男女問わず。昔やってた楽器を久々に弾いてみたい方、今は楽器出来

ないけどちょっとやってみたい方。歌やダンス、サポート等々での参

加も大歓迎です♪参加ご希望の方は是非教職員又はお近くの理事に

お声掛けください！！ 

 

 

菩提寺北小学校では、「あいさつにはじまり夢をつくる学校」という学校教育目標を立てています。めざす子ども像は「むねをはる子ども」そこか

ら「健康な子ども」「思いやりのある子ども」「考える子ども」へ 

一学期はコロナで中止していましたが 10月から活動再開しています♪ 

9月 30日、地域の方に 12名ほどに集まっていただき、学校支援のあり方について意見を聞かせていただきました。 

★図書ボランティアは、図書館の環境整備、飾りつけ実施、読み聞かせは 11月から実施している。読み聞かせや朝読は、フェースシールドを活用

し、飛沫感染要望に努めています。また、密を避け、縦割りでの実施や紙芝居にするなど、対応し、実施しています。                            

★ちくちくソーイングボランティアは、校内カーテンの補修、ミシン裁縫授業の補助実施、布かるた制作など 

★クラブボランティアは、10月から再開                                                       

★花と緑のボランティアは、ボランティアの三上さん中心に毎日の水やり継続中です(^^♪ 

12月に入ると、毎年実施しているＣＳアン

ケートを配布します。アンケートは保護者の

皆さんはもちろん、子どもたち、教職員、Ｃ

Ｓ理事からも意見をきかせていただき、今

後の活動に活かしていきます。ご協力よろし

くお願いいたします。たくさんのご意見お待

ちしております。 

 

 

★未来委員会より★ 

 

  

❤❤❤ ボ ラ ン テ ❤ ア 委 員 会 より❤❤❤ 

学校理事の岩島武男理事♪より一言・・・・＾＾ 

たくさんの方が学校を支え続けてくださっています。ありがとうございます。 
ボランティアの皆さ

ん！！いつもありが

とうございます♥   ＣＳ理事からのひと言☆彡 

 

 

昨年度から学校理事を務めさせてもらっています教務主任

の岩島です。正直、理事をさせてもらうまでは CS の行事

にもちゃんと参加することなく、CS の役割についてもわかっ

ていない状態でした。昨年度から CS 会議に参加させても

らう中で様々な方が学校を支えてくださっていること、熱心

に議論をされていることを知りました。現在、コロナ渦ではあ 

 

 

未来委員会委員長でもありギターリストでもある大来仁理事♪より一言・・・・ 

★未来委員会より★ 

 

 

★安心・安全委員会より★ 

子どもたちのネット、ＳＮＳ活用でお悩み

の保護者さんたちは多いのでは・・・コロナ

のため講習会等が開催できませんので、菩

北ＨＰ内に、お悩み解決コーナーを開設予

定です。開設後は、是非菩北ＨＰ       

をご覧ください♪ 
 

告知・・・コロナの影響でＣＳ活動も制限されていますが、コロナに負けないＣ

Ｓオリジナルマスクを製作予定です！マスクをはめながらもみなさんとともに笑

顔で楽しめる日が早く来ますように！＾＾ 販売も予定しています。                                      

次回理事会は、３月５日（金）19:30 から・・・・・・ 

りますが、新しい学校づくりに向け、地域と共に同じビジョンをもって進

員です。共に学校づくり、地域づくりを進めて行きましょう！よろしくお

願いします。 

それまで関わりが皆無に近かったのですが、長女が 6年生の時に PTA会長、その後理事

をお受けし早や 4年が経ちました。その間学校の教職員、PTA、地域の皆様のご協力を

得ながら理事を務めさせて頂いておりますが、菩北の特色の一つでも有る 

音楽活動やイベントのサポートをしつつ、子供たちと一緒になって参加させて頂

いています。 

今年は活動を規制せざるを得ませんが、必ず又みんなで楽しく演奏出来る日

が来ると信じて『楽しんだモン勝ち』の精神で 

来年度のあすなろカーニバルに向けて復活するべくコソ練の毎日を過

ごしています。 

子供たちと一緒に楽しみたい！！と言う方は是非ご一緒しません

か？コミュニティースクール関係者で有れば老若男女問わず。 

昔やってた楽器を久々に弾いてみたい方、今は楽器出来ないけどち

ょっとやってみたい方。歌やダンス、サポート等々での 
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めていきたいと感じています。みなさんも CS の一員です。共に学校づくり、地域づくりを進

めて行きましょう！よろしくお願いします。 


